



**131028laa Lüneburg.** Mit einer schwachen Leistung verabschiedeten sich unsere Kicker in die Wintersaison. Nach der tollen Leistung gegen die Reppenstedter setzte es nun einer überraschende Niederlage gegen die Jungs aus dem Wilschenbruch.

Das war wohl nichts! Völlig überraschend setzte es gegen den LSK eine nicht unverdiente 2:3-Niederlage.

Die Eltern des Heimteams trauten ihren Augen nicht. War man doch an Niederlagen in den letzten Wochen gewöhnt. Jedoch am heutigen Tag spielten die Kicker des LSK gegen den die Jungs vom Stadtrivalen Treubund mit viel Elan und kämpferischem Einsatz.

□ □



**6. Punktspiel**  
**Lüneburger SK Hansa – MTV Treubund II**  
**3 : 2 ( 1 : 1 )**

# Haben gespielt wie Flasche leer

Donnerstag, den 31. Oktober 2013 um 10:57 Uhr

